
 
- 1 - 

令和６年  第９回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和６年７月３日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  米積教育委員  

欠 席 委 員  西村彰滋教育委員   

   議    案 第２８号  学校運営協議会委員の任命について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

日程第１ 

議案第２８号 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育長  

事務局 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

それでは、第８回教育委員会を開会します。  

 

※資料により内容説明  

ここまでの報告に質問はあるか。  

（質問等なし）  

 

議事録署名は山脇亜紀委員。  

 

日程第１  第２８号  学校運営協議会委員の任命について。  

※資料により内容説明  

何か質問はあるか。  

任期はいつからか。  

令和６年 7 月１日から令和８年３月３１日までの任期としたい。  

校長も委員か。  

校長、園長も構成員である。  

事務局職員も会には出席するのか  
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教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育委員  

事務局 

 

寺澤室長と久城コーディネーターが事務を行う。その他、質問はあるか。  

なし。  

それでは、学校運営協議会委員の任命について、承認を求めたいが、よろしいか。  

異議なし  

 

協議・報告  

○幼児・学校教育室  

こども園における、医療的ケアが必要なお子さんを受け入れるための看護師の求人状況について報告す

る。先日、看護師資格を持つ人物が園に参観に来た。今後も来園予定だが、継続雇用となるかは未定。

対象の園児は、７月も週に１度登園することになっている。また、現在、こども園では、職場体験とし

て２名の中学生を受け入れている。７月にはガラスアート、アユのつかみ取りなどの行事を行う予定で

ある。  

小学校から１件、いじめの報告を受けている。（内容非公開）  

小学校の日本文化クラブがフラワーアレンジメントの作品を役場で展示し、好評だった。６年生が議会

傍聴を行い、その感想は次回の議会だよりに掲載される。また平和学習として、美術館において「國の

盾」の対話型鑑賞を行った。本日、１年生は、あかねの郷にて入居者と共に七夕飾り作りをしている。

今後もこうした地域との関わりの機会を持ちたい。  

中学校では、先日、期末テストが終了した。２年生は今、職場体験を行っている。３年生は学力診断テ

ストの結果を受けて、進路に向けた話を懇談で行う。明日からは、シアトルから生徒が３５名、引率者

５名の計４０名が来町し、こども園、小学校、中学校で交流を行う。  

質問はあるか。  

職場体験先はどこか。  

役場や図書館、こども園、ローソン、日南邑などである。  

「いじめ」かどうかは、どう判断しているのか。  

人間関係におけるトラブルは全て、まずは「いじめ」として対応する。当事者に聞き取りを行ったうえ

で学校内のいじめ防止対策検討会において、状況等を踏まえてその事例が「いじめ」に該当するかどう
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教育長 

教育委員 

 

事務局 

 

 

教育長 

かを判断する。そこで「いじめ」として認知された場合、教育委員会に報告がある。  

 

○生涯学習室より  

夏は様々なスポーツ行事が計画されている。また、夏休み中に行う「にちなんっ子クラブ」もたくさん

のメニューを用意し、参加者の募集を行っているところである。まなびや縁側の田中講師から８月末で

の退任の申し出があった。  

 

○人権センターより  

次回の人権ふれあい講座は、障害をお持ちの方やそうでない方、また、子どもから高齢者まで、誰もが

参加できる風船バレーを行う。ぜひ、参加願いたい。  

 

○その他  

現在、学期始めの教育懇話会には、教育委員も出席いただいている。教育委員の負担軽減も考え、教育

委員の懇話会への出席を取りやめることについて、意見を求める。  

懇話会の内容は、教育委員会で詳しく報告を行いたいと考える。  

教育委員で協議する。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第１０回  ８月６日（火）  １６時 第２会議室  

 

以上で第９回教育委員会を閉じる。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


